

## Invitation à une conférence de presse

Dübendorf, 12 mars 2015

### Travail temporaire en Suisse : présentation de l'étude d'actualisation 2014

Mesdames, Messieurs les représentants des médias,

En Suisse, plus de 300 000 travailleurs temporaires sont employés chaque année par un prestataire de location de services. Du point de vue économique, cette forme de travail est devenue incontournable ; en effet, la pression exercée par la gestion du tâches et des délais ne peut souvent être compensée que par des missions de travail flexibles. Toutefois, le travail temporaire est en pleine mutation, comme le montre l'étude d'actualisation menée par l'association faîtière des services de l'emploi en Suisse, swissstaffing. En outre, la branche doit faire face à de multiples défis liés à la levée du cours plancher par rapport à l'euro, à la pénurie de main d'œuvre qualifiée et à l'application de l'initiative contre l'immigration de masse. C'est pourquoi nous vous invitons le

**lundi 23 mars 2015 à 10h, au Käfigturm à Berne**

à une conférence de presse. Georg Staub (président de swissstaffing) et Myra Fischer-Rosinger (directrice de swissstaffing), ainsi que Patrick Maier (CEO de Manpower Schweiz AG) et Robin Gordon (CEO de Interiman Group) présenteront l'étude et répondront à toutes vos questions.

Nous nous réjouissons de votre intérêt et vous prions de bien vouloir nous indiquer si vous participerez à la conférence de presse et/ou si vous souhaitez recevoir au préalable l'étude sous embargo.

Meilleures salutations,

Monika Rüeger, **Responsable de la communication**

[monika.rueeger@swissstaffing.ch](mailto:monika.rueeger@swissstaffing.ch), 079 388 96 96

Quelque 300 prestataires de location de services suisses s'articulent autour de l'association faîtière swissstaffing. Cette association patronale est un centre de compétences et de services pour la branche du travail temporaire et représente les intérêts de ses membres vis-à-vis du monde politique, de l'économie et de la société.